



SE DESINFLA LA OPOSICIÓN ANTE LAS REFORMAS; MAREA ROSA VA EN PICADA

Por Redacción / *El Independiente*

La desangelada manifestación del domingo fue la culminación de la Marea Rosa. Ahora el pretexto: fue el reclamo a la supuesta sobrerrepresentación de Morena y sus aliados en la designación de diputados plurinominales, pero la realidad es que quienes se asumen como dirigentes tal vez sólo querían medir su capacidad de convocatoria y se toparon con un total abandono de los partidos políticos, así como la notoria ausencia de quienes han expresado su apoyo a ese movimiento.

Y tras los resultados del domingo, es evidente que la llamada Marea Rosa pasará a la historia solo como un movimiento que surgió al calor de la campaña presidencial dentro de una narrativa para ganar la elección con autoengaños de proyecciones fantasiosas que se decepcionó después de la estrepitosa derrota electoral.

FORO, SIN MAYOR TRASCENDENCIA

Asimismo, a pocos días de que el Congreso de la Unión inicie la discusión de la reforma judicial que prevé la elección de juzgadores mediante voto popular, la Corte inauguró el Encuentro Internacional sobre Independencia Judicial: reflexiones desde la judicatura. Un foro que, a decir de muchos, fue a circuito cerrado y sin mayor trascendencia.

Durante el evento de inauguración, la presidenta de la SCJN, Norma Piña evitó hacer alusión directa a la reforma judicial pero

sí enfatizó en la necesidad de contar con un diagnóstico sobre la importancia de la independencia judicial.

"Alzamos la voz, una vez más, sobre las implicaciones que tendría vulnerar o perder un baluarte como lo es nuestra independencia judicial (...) ningún estado de cosas puede suponer un dominio para derrotar o sepultar los derechos fundamentales universales, interdependientes, indivisibles y progresivos de todo ser humano", dijo.

"Preservemos la independencia judicial es nuestro patrimonio, es un patrimonio de la humanidad. La independencia judicial es un derecho de todas las personas, es un derecho del pueblo".

Piña Hernández estuvo acompañada de los ministros Luis María Aguilar Morales, Alberto Pérez Dayán, Jorge Mario Pardo Rebolledo, Javier Laynez Potisek y Juan Luis González Alcántara Carrancá.

PIÑA PREPARA EMPLAZAMIENTO A HUELGA EN EL PJ

La gran batalla por la reforma al Poder Judicial propuesta por la 4T se acerca y de acuerdo con fuentes al interior de la Suprema Corte de Justicia, el gran día será cuando en San Lázaro se apruebe el dictamen de la propuesta en la Comisión de Puntos Constitucionales.

Según esta versión, con el fin de dar una muestra de poder la ministra Norma Piña estaría preparando un emplazamiento a huelga entre los trabajadores de base del Poder Judicial. De acuerdo con los datos del Censo Nacional de



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
INDEPENDIENTE	6	14/08/2024	LEGISLATIVO

Impartición de Justicia, realizado por el INEGI en el 2023, el dato más reciente es que hay 53,160 trabajadores del PJF, sin embargo, hasta ahora no hay nada claro y se vislumbra descontento y desorganización para llevar a cabo dicha huelga.

A la huelga masiva convocada por la ministra Piña ya se sumaron juzgadores federa-

les, agrupados en la Asociación Nacional de Magistrados de Circuito y Jueces de Distrito del Poder Judicial de la Federación, conocida popularmente como la JUFED, cuya dirección está a cargo del magistrado Daniel Sánchez Montalvo y de la jueza Juana Fuentes Velázquez.



Foto: X @XochitlGalvez